
１　町立病院について

　(1) 病床の稼働状況について

　(2) 外来患者の増減について

　(3) 経営目標達成への見通しについて

２　ふるさと納税について

　(1) 税収による活用実績について

　(2) 本年度の目標とその取り組みについて

３　教育について

　(1) 教育環境について

　(2) 町独自の教育施策について

１　鳥獣被害の現状と対策について

　(1) 近隣自治体や関係機関との連携について

　(2) 町境における狩猟区域の駆除対策について

　(3) 鳥獣の隠れ場の撲滅対策について

　(4) 新たな駆除班体制について

２　防災について

　(1) 南海トラフ地震を見据えた大規模災害にどう

　　備えるのか、建物やインフラ整備にどう備える

    のか

　(2) 災害時の自治体連携について	

　　激甚災害による被害を最小限にすることを目的

　　に地域住民の生命と財産を守るため、自治体間

　　の連携をどのように取り組んでいくのか

　(3) 支援拠点について

　　南海トラフ地震を見据えて、避難した住民等を

　　災害の危険性がなくなるまで必要な期間、滞在

　　させるための対策はあるか	
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１　国民健康保険高原病院経営強化プランについて

　(1)今和６年度以降一般会計から、病院会計への繰

　　出金は２億円を上限とし、病院事業への経営補

　　助は原則として行わないと有るが２億円の根拠

　　と経営管理者としての町長の考えを問う

　(2) 地域包括ケア病床の１０床から２６床への増

　　床や診療報酬改定による増収効果への期待を問

　　う

　(3) 病院職員数減による医療体制（士気の低下

　　等）への影響を問う

　(4) 医師確保に向けた具体的な内容を問う

　(5) 経営形態の見直し等の考えを問う

　(6) 経営改革対象期間中の収支計画目標達成へ

　　向けての努力と課題を問う

　(7) 地域医療連携推進法人構想の進捗状況と課題

　　を問う

２　マイナ保険証利用について

　(1) マイナ保険証の交付率向上へ向けた取り組み

　　と課題を問う

　(2) マイナ保険証普及率向上へ向けて国や県との

　　連携を問う

　(3) 保険料未納者への対応と保険証未取得者への

　　対応を問う

３　ごみ処理問題について

　(1) 今後のごみ処理の方向性を問う

　(2) 霧島美化センターの施設処理に関する方向性

　　を問う

　(3) ごみ袋製作費用値上げに係る住民負担の在り

　　方を問う

　(4)ごみ袋販売価格統一への課題について問う
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１　町長の政策について

　(1) 町長が今一番力を入れてる政策は何か

２　ふるさと納税について

　(1) 各項目それぞれの納税額について	

　(2) 具体的な使い道の公表について	

３　犬猫に係る助成金について

　(1) 本町独自の助成事業として犬猫の不妊手術の	

　　助成金及びマイクロチップ埋め込みに係る助成

　　金を検討できないか

４　町民に向けた政策について

　(1) 創業支援の助成に関する問い合わせ数と実際

　　の利用件数について

　(2) ワンストップの創業支援窓口について	

　(3) 新しい創業支援の助成政策について	

５　畜産業・農業に関する政策について

　(1) 畜産業・農業を基盤とした奨学支援について

１　債権管理について

　(1)債権回収の実務について

　　公金の債権回収に関する実務に関し、法令の規

　　定に沿った対応が図られているか等について伺

　　う

　(2) 債権管理条例の必要性について

２　行財政改革について

  (1) 行財政改革推進計画の現状について

  (2) 予算執行の現状とあり方について

３　まちづくり事業について

  (1) 事業推進にあたっての職員の関与について

  (2) 地域商社のあり方について

  (3) 学校統廃合に伴う対応について
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４　 病院事業について

  (1) 令和5年度決算をふまえた今後の対応について

１　「山の日」記念全国大会の誘致について

　　「山の日」記念全国大会は「山の恩恵に感謝す

　　る」という趣旨で、平成２８年より毎年８月１

　　１日の国民の祝日「山の日」に合せて開催され

　　る記念式典であるが、誘致することで高原町の

　　観光振興に大きく寄与することが期待される。 

　　開催地として立候補する考えはないか

　

１　空き家対策について

　(1)町内の空き家の現状、再利用の可能性は

　(2)老朽危険空き家の除却支援は

　(3)空き家除却に係る固定資産税の減免制度につい

　　て

　(4)ごみ収集の現状について

２　子育て支援について

  (1) 大学進学に必要となる教育資金融資事業につ

　　いて

　(2)給付型奨学金の創設は

３　南海トラフ地震臨時情報について

  (1) 川内原発の状況把握と、町民への情報提供は

１　災害等対策について

  (1) 発災時の対応及びその後の対応について

  (2) 非常設備について

２　鳥獣被害対策について

  (1) 国・県・近隣自治体との連携について

  (2) 地域おこし協力隊としての招致について
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３　費用削減対策について

  (1) 郵送料金値上げに伴う対応について

４　小・中学校統合対応について

  (1) 条例改正の上程等について

  (2) 各小・中学校の閉校準備委員会等について

  (3) 学用品について

１　農畜産業について

　(1) 昨年度からの就農数・離農数について

　(2) 新規・後継の就農について

　　就農補助事業等の活用状況は

２　町の特産品について

　(1) 町が開発に関わった特産品について

　(2) 農畜産物の特産品について

　(3) 農畜産物ではない特産品について

３　災害対応について

　(1) 災害発生時の避難所運営やボランティアの

　　受け入れについて

　(2) 社会福祉協議会との連携について

　(3) 令和４年度の台風災害時の対応について

　(4) 庁舎建替え等の方針について

１　性教育について

　(1) 本町の性教育の現状について

　

２　移住者への対応について

　(1) 本町へ移住後の移住者への対応について

３　安全対策について

　(1) 災害時の役場職員のヘルメットについて

　(2) 中学生の自転車通学ヘルメットについて
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